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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2779 回例会
10 月 2 日（月）点鐘 12：30
クラブフォーラム
会場：戸田市商工会館
※ 9日（月）は祝日（スポーツの日）につき休会

第 2780 回例会
10 月 16 日（月）点鐘 12：30
卓話

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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9/4 55 41 27 1 9 13 74.00％

9/13 55 41 23 7 7 11 77.08％

9/25 55 41 31 0 11 10 80.76％

道下秀世	 本日エーフォーチュンスクール・荒井プロ、
卓話をよろしくお願いします。

星　宏和	 荒井さん本日よろしくお願いいたします。
日坂敦夫	 お彼岸に入って、すこし暑さも和らいだ気

がします。
	 昨日は戸田市の防災訓練、10 月に入ると

氷川神社の祭礼、体育祭・商工祭など、休
みの日に行事が重なり大変です。

	 10 月はまだ暑さが残るそうなので、ご自
愛ください。

前回迄累計 ２７９件 ４７８，０００円

本日の合計 ３８件 ５３，０００円

合　　　計 ３１７件 ５３１，０００円

お客様ようこそいらっしゃいました。
荒井義泰様、卓話よろしくお願いいたします。

松本紘明	 永井　悟	 福永高士	 飯島　隆	
城戸重子	 山川和邦	 長谷川春一	 德永光昭	
赤塚光朗	 金子耕治	 金子篤徳	 渡辺正文	
小林寿之	 名嘉山博喜	 髙宮大輔	 本間雄一	
大野末壽	 八木橋賢一	 八木橋　実	 宮川宏昭	
植野正裕	 岡本忠美	 市ヶ谷輝男	 磯島栄一	
西袋彰一郎	 斉藤弘子	 市ヶ谷久枝	 池永和義	
土屋　汎	 長谷川陽子	 内田　茂

金子洋太郎	 プロゴルファー荒井義泰様卓話楽しみにし
ています。

広瀬晶子	 10 月は世界の乳がん月間です。いつもピ
ンクリボン運動を応援いただきありがとう
ございます。この度 12 グループで 10 月
28 日にピンクリボンリアルウォークを開
催することになりました。楽しく啓発する
「ピンクリボンオンラインウォーク」に登
録していただき、共通目標をもって距離を
達成し完走証をもらい、後日、タリーズコー
ヒーデジタル 500 円券をゲットしてくだ
さい。スマホがある方でエントリー方法が
分からないという方にレクチャーさせてい
ただきます。

	 本日よろしくお願い申し上げます。
熊木雄太郎	 先日のクラブ内地区チームスタッフ会議参

加の皆様ありがとうございました。
	 長男、優生が昨日地区での帰国報告を終え

ました。皆様には大変お世話になりありが
とうございました。

緑川　宏	 キャンドルナイトのたくさんのご参加の
方々お疲れ様でした。盛大に出来たことは
とても良かったと思います。ありがとうご
ざいました。

	 また本日荒井プロの卓話を楽しみにしてお
りました。よろしくお願いいたします。

い方を第一に説明するところから入っていくのが欧
米スタイルです。個人個人それぞれ違う、特性を活
かしてあげようというのが教え方になっております。
　ゴルフレッスンも似たようなものがありまして、
欧米では握り方ではなくクラブの扱い方から学んで
いただき、その後それぞれの体型に合わせたスイン
グや身体の使い方を学んでいきます。日本では身体
の動きが先にきてしまって、クラブの取り扱い方が
後の方に出てきます。それは結構遠回りなので、早
く上手くなるためにはゴルフクラブの特性をまず
知っていただく、ゴルフクラブはバットやテニス等
とはかなり違うところがありますので、そういった部
分でまずその特性から学んでいただいた方が早いと
いう考え方で進めているのが欧米スタイルです。
　13年前会社から独立した時に初めてこのスタイル
をしてみようということで、もともとやりたかった欧
米スタイルでレッスンを進めているのが現状です。
　では、これから「諦めて欲しくない、これからで
も飛ばせるよ」という方法をお伝えしていきたいと
思います。会長に手伝っていただきながらデモンス
トレーションをしていきたいと思います。

　本日はお忙しい中お集まりいただき、ご清聴あり
がとうございました。
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第 2778 回例会報告
例 会 日：2023 年 9月 25 日（月）
会　　場：戸田市商工会館

開会点鐘 道下秀世会長
ロータリーソング それでこそロータリー
行　　事 お客様紹介、9 月の結婚記念日祝い
 ポール・ハリス・フェロー表彰
 地区委嘱状交付
会長挨拶 道下秀世会長
幹事報告 松本紘明幹事
委員会報告 各委員会
卓　　話 エーフォーチュンスクールインストラクター
  プロゴルファー　荒井義泰様
閉会点鐘 道下秀世会長

──────────────────────
お 客 様
　エーフォーチュンスクールインストラクター
　  プロゴルファー　荒井義泰様

──────────────────────
● 9 月の結婚記念日祝い
 黒田欣弥会員

会長　道下秀世
　ここ最近のロータリー活動
をお知らせします。13日（水）
はエマさんのウェルカムパー
ティーを移動例会としてピッ
ツェリアオオサキさんで開催い
たしました。皆様にはご参加い
ただきありがとうございました。
　16日（土）にはキャンドルナイトが開催されまし
た。戸田イブニング RCの会長より参加者が 393 名
という報告がありました。400 名近い市民が参加さ
れ、非常に盛り上がった良い企画だったと思います。
また金子篤徳さんにも演奏を頑張っていただき、会
場を盛り上げていただきました。
　昨日開催された派遣留学生の帰国報告会では浦野
会員・熊木会員と一緒に参加しました。愛子さんと
優生さんが立派に帰国報告をしておりました。今回
8名の派遣生が発表しましたが、皆さんプレゼン能
力が高く10分と短い時間ではありましたが非常に内
容の濃い発表会でありました。次年度の候補生の選
考も行っているそうです。引き続き今後も戸田RCの
代表的な事業として行っていきたいと思います。
　本日はプロゴルファーの荒井先生より卓話をいた
だきます。
　ピンクリボンウォークが来月28日（土）に開催さ
れます。アプリのインストールが分からない会員さ
んがいらっしゃいましたら、例会後式典小委員会も
ありますが、広瀬さんをはじめ TMGの皆様よりご指
南をいただきます。必要な方はご参加ください。

幹事　松本紘明
１．	次年度地区役員出向について
	 地区役員として出向を希望さ
れる方は、次週までに幹事に
ご連絡をお願いいたします。

２．	地区大会のご案内
	 日時：11月11日（土）、12日（日）
　　※12日（日）は全員参加
	 登録開始11：00〜、点鐘12：30
	 会場：RaiBoC	HaII レイボックホール
	 　　　（さいたま市民会館おおみや）
３．	RLI 開催のお知らせ
	 日程：	パート1：10月 22日（日）
	 	 パート2：12月16日（土）
	 	 パート3：1月 27日（土）
	 会場：いずれも大宮ソニックシティにて開催
	 ※参加希望の方は幹事まで

◆ 60 周年記念式典小委員会 名嘉山博喜委員長
　先日もご連絡をいたしましたが、
本日例会終了後に 60 周年記念式
典小委員会を開催いたします。も
し参加できない方がいらっしゃい
ましたら、資料をお渡ししますの
でお声掛けください。

◆環境保全委員会 緑川　宏委員長
　先日キャンドルナイトをあいパ
ルで開催いたしました。たくさん
の方に参加していただき誠にあり
がとうございました。金子篤徳さ
んがバイオリンを弾いており、ぜ
ひ来年もと思いました。来年はキャンドルナイトの
担当が戸田RCになりますので、皆さんの参加をお願
いしたいと思います。よろしくお願い申し上げます。
　また毎年恒例の戸田道満グリーンパークの花植え
ですが、今年は10月 16日（月）に予定しておりま
したが夏の暑さで苗が育たず、今回は誠に残念なが
ら中止となりました。苗は間に合いませんでしたが、
育ちましたら保育園 2園に会長と私でお渡しに行っ
て参ります。来年は日程の調整を入念にし開催した
いと思います。皆さんご協力をお願いいたします。

◆地区青少年交換委員会 浦野一郎委員長
　皆様のお手元にあるガバナー月
信には今年度 8月より海外に派遣
されている7名が表紙に掲載され
ています。2ページには戸田RCよ
り派遣しております臼井さんの写
真とメッセージが掲載されておりますのでご一読い
ただければと思います。

　本日は日本とアメリカのゴルフレッスン事情の大
きな違いについてお話したいと思います。最後に「諦
めて欲しくない飛距離アップをする方法」について
も簡単にお話していきたいと思いますので、よろし
くお願いいたします。
　日本とアメリカのゴルフレッスン事情の違いから
お話いたします。私はアメリカの大学を卒業後、日
本の読売ゴルフ教室に入社し最終的には管理職まで
就きました。そこで行っていた方法は教科書を使っ
て握り方から学び、ある程度の人数・グループでレッ
スンをするという方法でした。ですので、ついてい
けなくなってしまう方や弄んでしまう方が出てしま
います。レッスンをしながら海外と違うなと私自身
ストレスを感じていました。一方海外ではほぼ個別
レッスンです。個人個人それぞれ特性、性格、皆さ
ん体格も違いますし柔軟性も違う。男女の差もあり
ます。そういった部分で個々に合わせていくという
のが主流です。多くの方を教えることはビジネス的
には非常に効率が良く事務運営もしやすくなります。
個人個人に教えると労力や費用も高くなります。ど
ちらが良いという訳ではありませんが、そういう差
があるということを私は学んできました。
　握り方や構え方が教科書の1ページ目から書いて
あって、それに沿って教わっていくのが日本のスタ
イルです。生徒さんが並んで一緒に握り方から学び
ましょうという方が教える方も実は楽なのです。で
すが、個人個人で手の大きさも違いますし、関節の
向きも違いますので、握り方ひとつ違います。
　大事なことは何なのか。海外ではゴルフクラブの
取り扱い方から学びます。それから個々に違って良
いところを教えていきます。それぞれの体型や柔軟
性をもってお伝えしていきます。ゴルフクラブの扱

◆ポール・ハリス・フェロー表彰

　昨日地区委員会では来年度派遣予定学生の第一次
試験がありました。今週の日曜日には第二次試験の
ガバナー面接と英語の面接が行われます。来年度は
10数名を派遣する予定ですので皆様ご協力をお願い
いたします。
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